
INTERPELLANZA 

Gruppo PPD 

Il sei settembre 2010, a nome del gruppo PPD, il signor Roberto Togni, 

ha presentato una mozione: richiesta di un credito di progettazione per il 

rifacimento degli spogliatoi del Centro Sportivo Roviscaglie, il 24 ottobre 

2011 il Consiglio Comunale accoglie il principio della mozione con un 

voto unanime. 

Ad ogni preventivo il piano delle opere vie ne aggiornato, gli spogliatoi 

vengo sempre rimandati di un anno. 

A titolo d'esempio, la mozione per uno studio di massima sulla 

sistemazione dei satelliti per la raccolta separata e per la creazione di 

uno o due Ecocentri, del collega Manfredi, dopo solo venticinque mesi e 

quindici giorni, abbiamo votato il relativo messaggio. 

Dopo trentatre mesi e sette giorni, della nostra mozione neanche 

l'ombra di un messaggio municipale, è dal1999 che si parla di un 

intervento urgente. 

A che punto siamo.7 

Qualsiasi sia la risposta mi dichiaro già non soddisfatto, lo sarò quando 

avremo la richiesta del credito sui nostri banchi. 

bonini Angelo 

Gordola, 17 giugno 2013 



RISPOSTA DEL MUNICIPIO 

Interpellanza Angelo Gambonini 

Progetto spogliatoi Centro Sportivo Roviscaglie 

Gentile Signora Presidente, 
Gentili Signore, egregi Signori Consiglieri Comunali, 

il Municipio ritiene l'interpellanza superata dagli eventi e quindi evasa, visto che il 
Municipio con RM 1564/22.07.2013 ha approvato e licenziato il MM 1234 "Richiesta 
credito di fr. 60'000.-- per progettazione definitiva delle nuove strutture di servizio ai campi 
sportivi". 

Athos Mecca, Capodicastero Cultura e Tempo libero 


